

Hochbetrieb am Wasser

Am Attersee hat die Regatta-Saison begonnen – mit der Motten-Klasse und der ersten Attersee-Cup-Regatta.

ATTERSEE, SEEWALCHEN. Nach zwei Jahren Pause wurden kürzlich im Union Yachtclub Attersee (UYCAs) wieder die österreichischen Staatsmeister in der Motten-Klasse ermittelt. Insgesamt 16 Segler aus vier Nationen waren am Start.

Lokalmatador Michael Schönleitner (UYCAs) bewies dabei einmal mehr sein Können: In sieben Wettfahrten ging er sechsmal als Erster über die Ziellinie. Damit ist Schönleitner österreichischer Staatsmeister sowie Gewinner der OÖ Landesverbandsmeisterschaft. Die Plätze zwei und drei der Gesamtserie gingen an Adolph Kai sowie Thomas Hu-



Motten-Staatsmeister Michael Schönleitner.

Foto: Ernst Brandstätter

ber (beide Deutschland). Zweiter in der Staatsmeisterschaft wurde Maximilian Stelzl vor Christoph Aichholzer.

Attersee-Cup zum 25. Mal

Im Segel- und Surf-Club Seewalchen (SSCS) fiel der Startschuss zum 25. Attersee-Cup.



Der Auftakt zur bereits 25. Auflage des beliebten Attersee-Cups fand im Segel- und Surf-Club Seewalchen (SSCS) statt.

Foto: mia* Maria-Knoll.com

Dabei stehen insgesamt acht Regatten auf dem Programm. SSCS-Obmann Roland Kargl begrüßte mehr als 60 aktive Sportler auf 25 Schiffen, eingeteilt in fünf Gruppen (A, B, C, Speed und White). Es gab herausfordernde Segelbedingungen mit teilweise heftigen

Böen mit 15 bis 20 Knoten. Die Sieger – Gruppe A: Thomas Mathy; Gruppe B: Herbert Kasthuber; Gruppe C: Herbert Renner; Gruppe Sport/Speed: Martin Mayrhofer; Gruppe White: Manfred Wagner.

MeinBezirk.at/Vöcklabruck